

# Die Narren sind los in der Lugner City



(mtk). Ein Prinzenpaar durften **Richard Lugner** und sein „Käfer“ **Sonja Schönanger** in der Lugner City begrüßen. Doch nicht der Prince of Wales beehrte den Einkaufstempel, sondern das Prinzenpaar der Faschingsgilden Wien und Burgenland. „Mit dem Narrenwecken wird jedes Jahr in der Lugner City der Fasching begrüßt“, erklärt Lugner, der nicht nur alle zehn Wiener Faschingsgilden, sondern auch drei aus dem Burgenland und Niederösterreich zu Gast hatte.